

EPM recibió desembolsos de créditos de banca local e internacional.

En desarrollo de la gestión financiera para la vigencia 2019, EPM tiene previsto utilizar diferentes fuentes, principalmente la generación interna de fondos, el plan de desinversiones, y el uso de recursos financieros. En este sentido, y con el fin de blindar la liquidez, EPM recientemente recibió desembolsos por un monto total de \$2.55 billones, de los créditos firmados y debidamente divulgados al mercado, con HSBC y Bancolombia.

Medellín, 4 de marzo de 2019